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 ATA Nº 018/2021 DA SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA 1 

DO CONSELHO ACADÊMICO SUPERIOR DA 2 

UNIVERSIDADE DE GURUPI - UNIRG, REALIZADA 3 

EM 12 DE AGOSTO DE 2021. 4 

Assuntos da Pauta: 5 
 6 

Expediente do dia: 7 

1. Aprovação da ata n° 017/2021; 8 

2. Informes. 9 

Ordem do Dia:   10 

1. Retorno das aulas presenciais/hibridas; 11 
2. Revisão do Regulamento definidor de critérios para a liberação 12 

de licença para a capacitação docente instituído pela 13 

Resolução n° 01/2011/Câmara de Graduação do CONSUP; 14 
3. Prorrogação do Mandato do Conselho de Curso de Direito  15 

APROVADA EM 9 DE SETEMBRO DE 2021 16 

Às 14h00min (quatorze horas) do dia 12 (dez) de agosto de 2021 (dois mil e vinte e um) via 17 

videoconferência, reuniram-se os membros do Conselho Acadêmico Superior – CONSUP, mediante 18 

convocação Ordinária da Magnífica Reitora Professora Dra. 1- Sara Falcão de Sousa, expedida por 19 

mim, Daniela Leão da Costa, Secretária de Apoio aos Colegiados Superiores, atesto a presença dos 20 

seguintes Conselheiros: 2- Rise Consolação Iuata Costa Rank; 3- Miréia Aparecida Bezerra; 4- 21 

Fábio Pegoraro; 5- Adolpho Dias Chiacchio; 6- Alexandre Peixoto Silva; 7- Antônio Savio 22 

Barbalho Nascimento; 8- Antonio Jeronimo Netto; 9- Ceila Mendonça Milhomem; 10- Eliana 23 

Nubia Moreira; 11- Érica Eugênio Lourenço Gontijo; 12- Erivan Elias Silva Almeida; 13- 24 

Fabio Luiz Soares; 14- Joel Moisés Silva Pinho; 15- Jacqueline Aparecida Philipino Takada; 25 

16-Lucirez Amaral; 17- Juliana Tomaz Sganzerla; 18- Marcilene de Assis Alves Araujo; 19- 26 

Marise Tanaka Suzuki; 20- Mirely da Silva Ribeiro; 21- Nicoly Aguiar; 22-Samara Tatielle 27 

Monteiro; 23- Valmir Fernandes de Lira; 24- Bruna Teixeira Vidal; 25- João Pedro Reis de 28 

Paula Melo; 26- Paulo Santos Mello; 27- Elizangela Ferreira Moura Barbalho; 28- Gleydson 29 

Moraes Lima;  29- Leonardo José Ribeiro Mota; 30- Marcelo Bezerra de Andrade; 31- Núbia 30 

Cristina Gonzaga Pinto Cardoso. O conselheiro Fernando Palma Pimenta Furlan justificou sua 31 

ausência por ter audiência previamente agendada. A Presidente iniciou a sessão ordinária 32 

cumprimentando os presentes e verificando o quórum regimental deu início aos trabalhos 33 

empossando temporariamente os conselheiros Erivan Elias Silva Almeida e Mirely da Silva 34 

Ribeiro em substituição aos conselheiros Eliana Zellmer Poerschke Farencena e Paulo Henrique 35 
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Costa Mattos que estão de licença prêmio até o dia 31/01/2022. Empossou de forma permanente os 36 

conselheiros Antonio Jerônimo Netto no lugar da docente Maria Leci de Bessa Mattos que se 37 

aposentou, Nicoly Aguiar no lugar do docente Marcelo Baptista Dohnert que pediu exoneração, 38 

Joel Moisés Silva Pinho no lugar do docente Walmirton Bezerra D’Alessandro que assumiu cargo 39 

de Diretor do Campus Paraíso-TO e Valmir Fernandes de Lira no lugar da docente Jaqueline 40 

Cibene Moreira Borges que assumiu cargo de coordenadora do curso de farmácia. Por fim, 41 

empossou a docente Lucirez Amaral como representante temporária da APUG. Em continuidade 42 

informou que a reunião estaria sendo transmitida no canal oficial da UnirG no site do YouTube para 43 

que todos pudessem assistir a reunião. Após, colocou em votação a pauta do dia, RESTOU 44 

APROVADA POR UNANIMIDADE. Item 1 do Expediente do dia: Aprovação da ata n° 45 

017/2021. A Presidente colocou em votação a aprovação da ata n° 017/2021, RESTOU 46 

APROVADA POR 26 votos favoráveis e 1 abstenção do conselheiro Antônio Netto. Item 2 do 47 

Expediente do dia: Informes. A Presidente expôs sobre o início das aulas no Campus Paraíso, 48 

após explicou sobre a Reunião do Comitê COVID que ocorreu no dia anterior (11/08) e que contou 49 

com a participação de todas as classes.  O conselheiro Paulo Santos externou que a classe discente 50 

não concordou com a notícia sobre a reunião de decisão do retorno das aulas presenciais, visto que 51 

não teve participação dos discentes e por isso os conselheiros representantes emitiram a nota de 52 

repúdio. O conselheiro Joel solicitou um recurso de votação sobre a pauta do dia, e encaminhou 53 

pela inclusão da pauta: Prorrogação do Mandato dos Conselheiros do Curso de Direito. Explicou 54 

que a inclusão havia sido solicitada anteriormente pelo docente José Carlos de Freitas e que o oficio 55 

havia sido enviado aos conselheiros em tempo hábil para leitura e analise de todos. A Presidente 56 

colocou em votação o recurso de votação da pauta do dia, e a inclusão do novo item RESTOU 57 

APROVADO POR 15 votos favoráveis, 1 voto contrário e 11 abstenções dos conselheiros 58 

Alexandre, Antonio Savio, Bruna, Ceila, Jaqueline, João Pedro, Juliana, Leonardo, Marcelo 59 

Bezerra, Mirely e Paulo Santos. A Presidente colocou em votação a fala do Diretor 60 

Administrativo e Financeiro da Fundação, Oximano Pereira Jorge, RESTOU APROVADO POR 61 

UNANIMIDADE. O diretor expôs sobre a situação financeira da IES. O conselheiro Valmir 62 

questionou sobre o grande número de contratações de servidores técnico-administrativos. O Diretor 63 

explicou que as 15 contratações para a UnirG de Gurupi foram para auxílio na barreira sanitária, 64 

serviços de higienização e sanitização e também preceptores, consequências da pandemia. E as 65 

outras contratações foram para o Campus Paraíso. Item 1 da Ordem do Dia: Retorno das aulas 66 

presenciais/hibridas. A conselheira Rise fez a apresentação do relatório. Após, enfatizou que cada 67 

curso deverá analisar sua situação de retorno através de deliberações dos próprios conselhos de 68 

curso, e que as salas estarão preparadas para as aulas a partir do dia 16/08 (segunda-feira). A 69 

conselheira Samara questionou se os alunos devem estar vacinados com as 2 doses, ou somente 1 70 

para entrarem nas salas. A conselheira Rise explicou que se considera vacinados/imunizados os 71 

acadêmicos que receberam as 2 doses, para vacinas que necessitam, ou a dose única do outro tipo 72 

da vacina. Em continuidade, enfatizou que depende do Conselho de Curso a deliberação acerca disso 73 

visto que nos cursos da área da Saúde muitos acadêmicos estão atuando em estágios e ambulatórios 74 

vacinados somente com a primeira dose. O conselheiro Gleydson encaminhou que o curso de 75 
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Direito permaneça no formato 100% remoto até o final do semestre para garantir que todos os 76 

acadêmicos entrem em sala de aula imunizados com as doses necessárias. E questionou a 77 

conselheira Rise sobre a possibilidade do não retorno. A conselheira Rise explicou que depende da 78 

deliberação do Conselho de Curso, caso o mesmo decida permanecer em modalidade remota. A 79 

Presidente explicou que o conselheiro João Pedro fez uma enquete com alunos do direito, e 80% 80 

deles votaram pelo retorno presencial e hibrido das atividades. Após, expos sobre o grande número 81 

de evasão dos acadêmicos. O conselheiro Joel encaminhou que caso a pandemia volte a piorar, que 82 

a Reitora retorne ao modo remoto. Assim como, continuar a divulgar como está o quantitativo de 83 

vacinados na comunidade acadêmica e as informações das faixas etárias de vacinação. A Presidente 84 

colocou em votação a proposta 1) Retorno das aulas teóricas nos formatos híbrido e presencial 85 

apresentados e selecionados conforme cada peculiaridade das disciplinas dos cursos, de forma 86 

gradativa, conforme a estruturação das salas de aula e vacinação da comunidade acadêmica. A 87 

programação e organização serão aprovadas pelo conselho de curso e acompanhado pelo Comitê 88 

COVID da IES, RESTOU APROVADA POR UNANIMIDADE. Após, colocou em votação a 89 

prorrogação da reunião por mais 1 hora, RESTOU APROVADO POR UNANIMIDADE. Item 2 90 

da Ordem do Dia: Revisão do Regulamento definidor de critérios para a liberação de licença 91 

para a capacitação docente instituído pela Resolução n° 01/2011/Câmara de Graduação do 92 

CONSUP. A Presidente colocou em votação a fala do docente José Carlos de Freitas, RESTOU 93 

APROVADO PO UNANIMIDADE. O docente expôs sobre a necessidade da alteração e revisão 94 

do regulamento para que assim ocorram menos problemas com as licenças capacitações. Após, 95 

encaminhou pela formação de uma comissão pelo CONSUP para revisão do documento. A 96 

Presidente colocou em votação a criação de uma comissão, RESTOU APROVADO POR 97 

UNANIMIDADE. Após, elencou o nome dos conselheiros que se voluntariaram a participar: Fábio 98 

Pegoraro, Valmir Fernandes Lira, Joel Moisés Silva Pinho e também os docentes Gilberto Correia 99 

da Silva e José Carlos de Freitas. Item 3 da Ordem do Dia: Prorrogação do Mandato dos 100 

Conselheiros do Curso de Direito. A Presidente colocou em votação a prorrogação do Mandato 101 

do atual conselho de Curso de Direito até a adequação do tempo exigido pelo Regimento Geral 102 

Acadêmico, RESTOU APROVADO POR UNANIMIDADE. O conselheiro Joel expôs que fez 103 

um encaminhamento na pauta do item 2, que caso a pandemia volte a piorar, que a REITORA 104 

retorne ao modo remoto. Assim como, continuar a divulgar como está o quantitativo de vacinados 105 

na comunidade acadêmica e as informações das faixas etárias de vacinação. A Presidente, após 106 

manifestação do Conselheiro Leonardo, para que fosse posto em votação o proposto pelo 107 

conselheiro, assim foi retomado o ponto proposto, entretanto, como o conselheiro Joel estava com 108 

problemas técnicos, a mesma, resolveu modificar o conteúdo do dispositivo sugerido e após ouvir 109 

os conselheiros elencou o encaminhamento: 1- Havendo aumento dos casos de COVID-19 e piora 110 

da Pandemia, a Reitoria trará ao CONSUP para decisão sobre as medidas no sentido de suspensão 111 

das atividades presenciais e retorno da modalidade remota. Após, colocou em votação, RESTOU 112 

APROVADO POR UNANIMIDADE. A Presidente encerrou a sessão as 16h30min, agradeceu a 113 

presença de todos, e Eu, Daniela Leão da Costa, Secretária de Apoio aos Colegiados Superiores, 114 

lavrei esta Ata a qual, depois de lida, discutida, aprovada e datada. Gurupi, 12 de agosto de 2021. 115 
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A reunião segue gravada no drive do conselho.superior@unirg.edu.br, com nome: xmk-vkds-awf 116 

(2021-08-12 at 09:53 GMT-7).  117 

Daniela Leão da Costa (secretária)___________________________________________________ 118 

Sara Falcão de Sousa (Presidente)___________________________________________________.  119 
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